

KV Hainstadt schickt 3 Starter zur Deutschen Meisterschaft 2019

Am vergangenen Wochenende wurden die Endläufe der Hessischen-Einzelmeisterschaften (HEM) des hessischen Kegler- und Bowlingverbandes (HKBV) in Wiesbaden ausgetragen. An deren Ende qualifizierten sich Sonja Lehr, Tobias Sinsel und Thorsten Herzberger für die Teilnahme an der Deutschen Einzelmeisterschaft.

Am Samstag bei den Senioren A reichte Thorsten Herzberger der 11te Rang noch für den letzten Platz bei der Deutschen Meisterschaft in Ludwigshafen-Oggersheim. Für Thomas Sinnß blieb nur Platz 12. Bei Sonja Lehr lief es gut, leider verpasste sie sehr knapp mit nur 3 Holz und Platz 4 die Medaille. Ebenfalls Platz 4 erreichte am Sonntag bei den Junioren Tobias Sinsel und auch da war das Siegerpodest mit 8 Holz nicht weit entfernt.

Bereits in den Vorläufen gescheitert, bei den Seniorinnen A als 19te Eva-Maria Krammig und bei den Herren Denis Heinemann auf Platz 23.